



羅針盤



2012/12/13
NO. 66

〈編集・発行〉

東中3年進路指導部

《12月三者相談会 最終日》

今日で三者懇談会は終わりです。願書の下書きもどんどん進んでいるようです。しかし、提出前に必ず「書きもらしはないか」「書き間違いはないか」などを確認してください。

担任の先生のチェックが終わった人から、清書に入ります。丁寧に書きましょう。

進路担当より

願書の清書に際しての注意点は『羅針盤』NO.64に書いてありますが、特に間違いやすい点を以下に書きます。しっかりと読んでください。

- ① 下書きの上から、清書をすること。
- ② 切手、写真はまだ貼らないこと。
- ③ 受験代はまだ振り込まないこと。
- ④ 印鑑は、朱肉を使うものを押すこと。
(スタンプ式のは×)
- ⑤ 間違えたら、**黒二重線**で印鑑を押すこと。

市立
(尾張旭市立東中学校)

印鑑は普通の大きさのもの→

下

※ じっくりゆっくりていねいに書きましょう。

《明日 面接講座》

明日は午前中に時間割を変更して面接講座を行います。もう、各学級で面接学習を進めているので、その確認の意味もあります。

私立、公立にかかわらず、必ず全員面接をすることになるので、正確な立ち振る舞いを学びましょう。入試だけでなく、将来にも役立つ内容です。



《体験入学感想》

名古屋工学院専門学校

パソコン室で先生の説明で3Dの図形を動かしたり、電気の話の聞いたりしました。離れた場所の体育館にはボクシングのリングがあり、サンドバックにも触らせてもらいました。

(G組 Mさん)

至学館高校

今回2回目の体験入学で明治38年に創立されているので、建物も設備もかなり古く、体育館にはストーブなどはなく、昔ながらの建物でした。コースも豊富で楽しかったです。

(E組 Sさん)

中京大中京高校

電車でとても行きやすかったです。でも駅から学校までが坂なので、少しきつかったです。体験入学にくる中学生が1600人以上いて、改めて人気のある学校なんだということが分かりました。中京には国際科もあり、外国の先生もいらしゃって力が入っているなど思いました。

(G組 Mさん)

菊峯高校

見学に行くまでは微妙なイメージを持っていました。けど、学校の前にいた先生方にあいさつをしたとき、明るく「おはよう」といってもらえたことや「笑顔が良いね」といってくれたことがうれしかったです。みなさん気さくな方たちはばかりで学校の雰囲気もよかったです。校舎はとても広く、学校内を案内してもらったとき、今自分がどこにいるのか分からなくなるくらいでした。先輩方も優しく元気に接してくれて良かったです。

(B組 Mさん)

